

Clínica Veterinaria Manjón incorpora un servicio de Dermatología único en la comarca

30/01/2018



El veterinario Juan Pablo Belibrea.

La Clínica Veterinaria Manjón ha puesto en marcha una nueva consulta de Dermatología Veterinaria donde ofrece un servicio integral para el diagnóstico y tratamiento de problemas de piel en mascotas. El veterinario Juan Pablo Matas Balibrea ha seguido durante dos años un curso en Dermatología en la European School of Veterinary Postgraduate Studies en Madrid que le permite ofrecer un servicio especializado único en la comarca.

¿Cómo podemos detectar que nuestra mascota tiene un problema de piel?

Lo podemos detectar mediante los diferentes comportamientos de mascotas como perros, gatos, conejos, etcétera, en los momentos en que se muerden las patas, se rascan, pierden pelo, se frotan la cara, sacuden la cabeza e incluso cuando se producen ellos mismos heridas en la superficie cutánea. Ante estos síntomas recomendamos acudir cuanto antes a la consulta de un dermatólogo veterinario para evitar que se cronifique el problema dérmico.

¿Qué técnicas existen para el diagnóstico de este tipo de casos?

Hay técnicas inmediatas que se realizan en la clínica como puede ser la citología, tricograma, raspados, además de otras técnicas que llevan más tiempo como antibiogramas, cultivos de hongos, biopsias, pruebas de alergia. En ocasiones los profesionales nos basamos en la respuesta a determinados tratamientos que aplicamos.

¿Qué tratamientos específicos existen ante los problemas de piel en los animales?

Intentamos utilizar fármacos novedosos que presenten menos efectos secundarios para las mascotas y hacemos un mayor uso de la champúterapia. Además, cada vez se usan más vacunas frente a los procesos alérgicos. También existen tratamientos nuevos que nos permiten tratar procesos parasitarios de la piel de forma más segura para el animal y el propietario. En realidad cada vez disponemos de más tratamientos específicos y variados para tratar y diagnosticar los problemas de la piel.



La clínica ofrece un servicio dermatológico exclusivo en la comarca.

¿Qué importancia tienen los problemas de piel en mascotas?

Cada vez son más frecuentes los problemas de piel en las mascotas a causa de la contaminación ambiental y la polución, así como por la existencia de razas con más problemas de piel.

En la actualidad, las mascotas son consideradas como un miembro más de la familia y por lo tanto se le concede mayor importancia a los problemas que presentan estos animales domésticos.

¿Tienen repercusión los problemas de piel de las mascotas en humanos?

No hay que olvidar que algunos de estos procesos son transmisibles a las personas, de ahí la importancia de

hacer un buen diagnóstico y la aplicación de un tratamiento adecuado lo antes posible.

¿Tiene previsto ofrecer sus servicios a otras poblaciones?

En breve nuestro centro va a ofrecer el servicio dermatológico a otros centros veterinarios de la comarca, con consultas en otros centros veterinarios y sesiones de formación a otros veterinarios.

Para ello cuenta con una amplia experiencia profesional

Sí, la Clínica Veterinaria Manjón comenzó su andadura en Elda hace más de una década, aunque gracias a la incorporación de este nuevo servicio podríamos decir que ahora iniciamos una nueva etapa con el objetivo de ofrecer esta especialización en toda la comarca mediante la consulta propia, pero también en colaboración con otros centros.



La Clínica se encuentra en la calle Ramón Gorgé, 22 de Elda.

¿Qué otros servicios ofrecen?

En Clínica Veterinaria Manjón mantenemos nuestros servicios habituales de medicina interna, cirugía, laboratorio, consulta de comportamiento de reproducción, etología, radiología y hospitalización de día, así como gran variedad de productos específicos para mascotas. Uno de nuestros servicios es la ozonoterapia que aporta beneficios en la aplicación de champús específicos para el cuidado de la piel y el pelo.

¿Sigues algún tipo de formación continua?

Sí, me sigo formando continuamente ya que soy miembro de una Asociación de Veterinarios la cual, tras un periodo de formación, concede un título de especialista en determinadas áreas, proceso de acreditación que espero seguir en los próximos años para ofrecer el mejor servicio a mis clientes.